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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Dorow 
Stand: 05.03.2019   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 15.01.2019 

 

AF 965/2019 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Ortschaftsrat Hohenerxleben        

Die Hälfte der Straße Am Park ist saniert, der gegenüberliegende Teil sollte mit der 
Sanierung des Birkenweges erfolgen. Bleibt es dabei? 

 
Beantwortung: 

Die Sanierung des Birkenweges ist laut mittelfristiger Finanzplanung für das Jahr 2020/ 2021 
vorgesehen. (Vorbehaltlich der Bewilligung der Fördermittel)  

Die Ausführungsplanung kann dann auch erst erstellt werden und somit der Umfang der 
Baumaßnahme festgelegt werden.  

Nach der Vorplanung ist die Straße Am Park nicht mit im Planungsgebiet enthalten.   

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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